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CAMINHÕES estacionados atrapalham o trânsito na Mário Gelli

Câmara aprova criação 
do Cartão Educação

Comissão das Chuvas 
vai apresentar relatório

Sexta-feira, 28 de outubro de 2022

ATA DA 34ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e dezoito minu-
tos, o Vereador Marcelo Lessa, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 685/2022 
(CMP 5685/2022); GP Veto nº: 692/2022 
(CMP 5699/2022); GP Veto nº: 690/2022 
(CMP 5700/2022); GP Veto nº: 688/2022 
(CMP 5701/2022); GP Diversos nº: 
683/2022 (CMP 5667/2022); GP Diversos 
nº: 684/2022 (CMP 5686/2022); GP Di-
versos nº: 687/2022 (CMP 5702/2022); 
Requerimento de Informação nº: 5678 e 
5687/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 5695 e 5696/2022 
do Vereador Júnior Coruja; Indicação Le-
gislativa nº: 5725/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; Indicações nº: 5668 à 5680, 
5682, 5683, 5688 à 5690, 5692, 5693, 
5704 à 5706, 5708, 5713, 5716 e 5718 à 
5723/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Octavio Sampaio solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 599/2022 
(CMP 5049/2022). O Veto foi mantido 
com 07 votos. Registre-se que o Verea-
dor Dudu e o Vereador Fred Procópio 
abstiveram-se do voto. Registre-se que o 
Vereador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Hingo Hammes 
e o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contra o Veto. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o Projeto de Lei Substitutivo 
nº: 2985/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
3885/2022 do Vereador Dudu. A Indica-
ção foi aprovada com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4032/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6694/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-

ador Yuri Moura. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
9494/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Léo Fran-
ça, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja solicitou DESTA-
QUE a Indicação nº: 5574/2022 do Vere-
ador Júnior Coruja. A Indicação foi apro-
vada 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
2504, 2506 e 2507/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2584, 2587 e 2598/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2812 e 
2842/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
3433 e 5452/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; 3526, 3727 e 3728/2022 do Verea-
dor Junior Paixão; 4678, 4690 e 
4693/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5325, 5326 e 5327/2022 do Vereador 
Léo França; 5342, 5376 e 5575/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 5398, 5653 e 
5654/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
5402 e 5405/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; 5664/2022 do Vereador Gil 
Magno e do Vereador Léo França. As In-
dicações foram aprovadas com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1)MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que a partir do dia 
vinte e três de setembro teve suas contas 
das redes sociais clonadas e que ficou 
muitas noites sem dormir. Mostrou uma 
lista de ações que foram feitas no seu ce-
lular de trabalho e que já desconfiava de 
quem poderia ter feito isto. Falou que ti-
nha uma pessoa que cuidava da sua rede 
social e tinha todas as suas senhas. Res-
saltou que desconfiava desta pessoa, 
mas não tinha provas para confirmar. Dis-
se que esta pessoa entrou na sua conta 
do Instagram no dia vinte e quatro de se-
tembro e apagou todos seus Post de 
campanha, fazendo com que o número 
de engajamento caísse. Falou que seu 
chip foi bloqueado e que não conseguia 
acessar suas redes sociais. Disse que a 
pessoa instalou um aplicativo espião em 
seu celular, de rastreamento de GPS e 
entrou em sua conta bancaria e que isso 
é uma atitude gravíssima. Falou que en-
trou num outro email para salvar as fotos 
da sua filha e viu que o celular estava clo-
nado novamente. Afirmou que não estava 
preocupado com o conteúdo do seu celu-
lar e que levou seu aparelho telefônico ao 
Ministério Público para mostrar o que es-
tava acontecendo. Agradeceu ao carinho 
e atenção da Promotoria, a Dra. Zilda e o 
Dr. Valentim. Falou que esta pessoa Ha-
ckeou o Wi Fi da sua casa no dia em que 

esteve lá. Disse que dará a resposta na 
justiça contra esta covardia que fizeram. 
Agradeceu e despediu-se. 2) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que desde o dia vinte e 
nove de julho está em vigor a Lei Munici-
pal número 8391/2022 de sua autoria que 
dispõe sobre a criação da cartilha munici-
pal dos direitos da pessoa com autismo 
(TEA). Falou que de acordo com esta lei 
a cartilha deverá ser desenvolvida e ela-
borada anualmente em conjunto com os 
órgãos e entidades que desenvolvam ati-
vidades ou atendimentos voltados às 
pessoas com autismo. Afirmou que esta 
lei já foi sancionada há três meses e ain-
da não foi regulamentada. Falou que ofi-
ciou o Poder Executivo buscando esta 
regulamentação, pois a cartilha precisa 
ser desenvolvida com urgência e assegu-
rar que o direito dos autistas seja efetiva-
do. Disse que esta criando um protocolo 
de atendimento para as pessoas com 
TEA e demais deficiências, para que seja 
denominado um fluxograma social que 
represente o passo a passo das etapas 
de atendimento para estas pessoas. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou o 
Jornalista Paulo Magno Gefrois ao qual 
participou do programa na Radio Imperial 
no sábado passado. Disse que respon-
deu perguntas sobre o Ministro Alexandre 
de Moraes que há quinze dias aumentou 
o poder de policia do STF, pois alem de 
julgar, faz o processo e agora manda 
prender como se fosse policia. Lembrou 
que a Ministra Carmen Lucia disse que é 
só essa semana que será contra a consti-
tuição, uma vez que eles deveriam ser 
guardiões da constituição e não estão fa-
zendo por conta da eleição. Falou que 
com os cem Deputados do Partido Liberal 
isto tem tudo para mudar e o que o Sena-
dor eleito, General Mourão, vai chamar o 
Senhor Alexandre de Moraes para pres-
tar esclarecimento de suas atitudes. Dis-
se que recebeu pedidos para que fosse 
colocado um ponto de ônibus na Avenida 
Koeller, em Frente à Prefeitura, pois só 
tem ponto no centro e depois só no Clube 
Petropolitano. Parabenizou o Serrano Fu-
tebol Clube pela vitória no ultimo sábado 
por dois a zero. Agradeceu aos Vereado-
res que aprovaram o seu Projeto que dis-
põe sobre o Alzheimer. Afirmou que tem 
muitos remédios que ajudam a prevenir 
ou melhorar a demência, mas que infeliz-
mente tem muita dificuldade destes remé-
dios estarem presentes nas farmácias 
populares. Falou que o tratamento do Al-
zheimer é multidisciplinar e que precisa 
ensinar a família como cuidar destas pes-
soas. Ressaltou que têm alguns postos 
de saúde sem médicos e que precisam 
encontrar alguma solução para a falta 
médicos nestes postos. Disse que uma 

parte da sua emenda impositiva será para 
atendimento reumatológico, pois tem 
mais de três mil pessoas reclamando do 
atendimento de reumatologia. Agradeceu 
e despediu-se. 4)  MARCELO CHITÃO,  
DO PL– Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Relatou 
que fez uma visita a Nova Cascatinha 
aonde ocorreu um deslizamento de uma 
pedra que atingiu algumas casas. Agra-
deceu ao Tecnólogo Maurílio Pimenta 
que gentilmente foi ao local fazer ima-
gens e escanear o local e entregar a De-
fesa Civil o material para que seja feito o 
estudo de periculosidade. Lembrou que 
anos atrás foi feito uma contenção de 
uma pedra e que precisa ser feito esta 
contenção nesta região também. Ressal-
tou que o Senhor Maurílio Pimenta tem 
feito muitos trabalhos voluntários colabo-
rando com a cidade. Afirmou que a pre-
venção é melhor solução para as tragé-
dias que tem acontecido em Petrópolis. 
Pediu ao Coronel Gil Kempers que mar-
que uma reunião para ver as imagens e 
ver o que pode ser feito. Falou que levará 
as imagens também ao Departamento de 
Recursos Minerais do Estado do Rio de 
Janeiro para que façam os estudos de 
prevenção da localidade. Falou da obra 
de recuperação da Rua Oliveira Bulhões 
que está quase concluída. Disse que o 
projeto de recuperação tem duas partes, 
que a principio seriam executadas as 
duas, mas num determinado momento fi-
cou decidido que só fariam a parte emer-
gencial. Afirmou que a segunda parte 
também precisa ser executada e que ao 
lado da obra já existe um buraco de baixo 
da rua e que provavelmente a rua vai ce-
der. Disse que vai procurar o DER e a 
Secretaria de Obra do Estado para pedir 
que seja feita a segunda parte da obra 
nesta rua. Agradeceu e despediu-se. 5) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Afirmou 
que todos os quinze Vereadores traba-
lham muito e cada um tem o seu jeito de 
trabalhar, mas que todos entregam bons 
trabalhos. Falou que conversou com al-
guns protetores de outros estados e fize-
ram um balanço da eleição para Deputa-
do e viu que poucos candidatos da causa 
animal foram eleitos. Falou que nas elei-
ções em dois mil e vinte e quatro vai apa-
recer muita gente dizendo que defende a 
causa animal, mas a população sabe 
quem realmente trabalha por esta causa. 
Lembrou que na história da cidade foi o 
Vereador que mais apresentou Projetos 
de Lei para a causa animal. Falou sobre o 
resgate de um animal com o maxilar que-
brado e com bicheiras na boca, no bairro 
Quitandinha, mas infelizmente o animal 
não resistiu. Disse que conversou com o 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo, so-
bre a falta que faz um atendimento básico 
para os animais. Falou que a cidade pre-
cisa de uma clinica de veterinária pública 

para que possa atender animais em situ-
ação de emergência e a atendimentos 
básicos. Disse que fez um vídeo no Cas-
tra Móvel e viu a felicidade das pessoas 
reconhecendo seu esforço. Mandou um 
beijo aos moradores do prédio em frente 
ao INSS e que no ano passado foi feito 
um bom trabalho do Prefeito Interino Hin-
go Hammes, com os moradores em situa-
ção de rua. Lembrou que conseguiram 
resolver o problema dos moradores em 
situação de rua na Rua Prudente Aguiar, 
na Praça do CENIP e no prédio do INSS. 
Ressaltou que não é protetor só dos ani-
mais, mas também é protetor das pesso-
as. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Gil Magno justificou a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e quarenta e quatro minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte e 
seis de outubro de dois mil e vinte e dois, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 143/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente de 
Apoio às Comissões, símbolo CC-4, o 
servidor Leandro Amaral Raeder, matrí-
cula nº 1558.032/19.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 28 de outubro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de outubro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 144/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - Art.1º - EXONERAR, dos cargos 
de provimento em comissão os servido-
res: Guilhermino Anastácio da Silva Filho, 
Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
matrícula 1021.044/11; e André Luiz 
Bezerra Alves, Assistente Parlamentar, 
símbolo CC-4; matrícula 1695.022/21. 
Conforme processo protocolado sob o nº 
1371/2022, do gabinete do vereador Gil 
Magno.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de outubro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 25 de outubro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 145/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em comis-
são de Assessor  Parlamentar, símbolo 
CC-3, André Luiz Bezerra Alves, con-
forme o processo protocolado sob o nº 
1371/2022, pelo gabinete do vereador Gil 
Magno. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 144/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 01 de novembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 25 de outubro  
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 28/10/2022

Diário nos bairros

Estacionamento irregular 
dificulta a passagem de veículos

Falta iluminação na Rua Veridiano Félix

Moradores denunciam poluição sonora

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua Mário 
Gelli, no Bingen, denun-
ciaram que diversos ca-
minhões estão parados 
na via e dificultando o 
trânsito. Outros veículos 
acabam tendo que pas-
sar por cima das calça-
das e acabam atrasando 
o transporte público.

De acordo com in-
formações dos morado-
res, essa situação é um 
total desrespeito. “Nós 
somos obrigados a pas-
sar com os carros por 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Veridiano Félix, na Estra-
da da Saudade, informa-
ram ao Diário que pela via 
existem lâmpadas quei-
madas. Essa situação já 

dura há bastante tempo 
e os pontos sem luz ficam 
bem próximos.

Segundo informações 
dos moradores, existe re-
ceio de possíveis roubos 
devido a escuridão. “Nós 
ficamos inseguros para 

andar ali, pois é uma lon-
ga rua que está bem es-
curo e, com isso, passam 
poucos carros a noite. As 
lâmpadas estão queima-
das em diversos postes e 
agora já está começando a 
piscar em outros pontos”, 

afirmou o morador.
A Secretaria de Obras 

da Prefeitura informou 
que vai enviar uma equi-
pe do Departamento de 
Iluminação Pública à Rua 
Veridiano Félix, na Estra-
da da Saudade, para subs-

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Vigário Corrêa, no bairro 
Corrêas, denunciaram ao 
jornal que dois estabeleci-
mentos estão provocando 
poluições, sendo uma so-
nora e a outra do ar. Essa 
situação já dura há anos 
e diversas reclamações 
foram realizadas duran-
te todo o período, porém, 
nada foi feito.

Segundo informações 
de um dos moradores, a 
situação se arrasta des-
de 2017. “Está causando 
bastante dificuldade para 
respirar devido aos produ-
tos químicos que são utili-

zados. Os funcionários de 
uma loja que pinta carros 
trabalha de segunda a se-
gunda sem o mínimo res-
peito com os moradores e 
ao meio ambiente. Estou 
denunciando essa situa-
ção, porém, os protocolos 
são abertos e não resol-
vem”, afirmou.

A moradora comple-
tou dizendo que em ou-
tro estabelecimento são 
altos barulhos durante a 
madrugada. “Estou preci-
sando sair da minha casa, 
pois não consigo dormir 
de noite, é uma barulheira 
que não nos dá paz”, com-
plementou.

A Assessoria de Im-

prensa da Secretaria de 
Estado de Polícia Militar 
informa que a Corporação 
emprega rondas e outras 
ações ostensivas em todo 
estado do Rio de Janeiro. 
Este policiamento ocorre 
de forma dinâmica visan-
do prevenir e coibir práti-
cas criminosas. O emprego 
destes efetivos é baseado 
na análise das manchas 
criminais, denúncias e da-
dos do Setor de Inteligên-
cia.

“Lembramos que a 
Polícia Militar é respon-
sável pelo policiamento 
ostensivo, e este tipo de 
prática demanda trabalho 
de investigação, que com-

pete à Polícia Civil. Sem-
pre que acionados, os ba-
talhões atuam prendendo 
os criminosos em flagrante 
quando constatados os cri-
mes”, disse a PM em nota.

A Polícia Militar res-
salta ainda que é de suma 
importância que a popu-
lação colabore realizando 
denúncias através do Dis-
que-Denúncia ( telefone 
2253-1177) ou, para casos 
urgentes, através da nossa 
Central 190. Os registros 
em delegacias também são 
essenciais, pois colaboram 
com a revisão do planeja-
mento operacional na área 
onde a mancha criminal é 
mais acentuada.

cima das calçadas. On-
tem estava um trânsito 
gigante e diversos veí-
culos se arriscando para 
conseguir andar pela rua. 
Temos que contar com a 
boa vontade das pessoas 
para o sistema de pare e 
siga. Isso está provocan-
do um verdadeiro caos”, 
contou o morador. A 
Companhia Petropolitana 
de Trânsito e Transportes 
(CPTrans) informou que 
realiza com frequência 
fiscalização na região. Na 
manhã da última quinta-
-feira (27), agentes estive-
ram no local.

A Câmara Municipal 
aprovou, nesta quinta-feira 
(27), uma indicação legisla-
tiva de autoria do vereador 
Júnior Paixão que solicita 
a criação do Cartão Edu-
cação, o qual possibilitará 
aos alunos da Rede Muni-
cipal adquirirem uniforme 
e material escolar através 
do governo municipal. 

O vereador diz que a 
pandemia gerou graves 
impactos sociais e econô-
micos em Petrópolis, assim 
como em todo o país, dei-
xando famílias ainda mais 
vulneráveis. “Será preciso 
um esforço para dar as me-
lhores condições para os 
nossos alunos da rede pú-
blica de ensino. É necessá-
rio que todos tenham aces-
so a material e uniforme, já 
que, muitas das vezes, seus 
responsáveis não possuem 
condições de comprá-los”, 
destaca. 

De acordo com o tex-
to aprovado, aproxima-
damente 42 mil alunos da 
Rede Municipal que, caso 
recebam o Cartão Edu-
cação, poderão injetar na 
economia local cerca de 13 

milhões de reais, benefi-
ciando papelarias, confec-
ções e costureiras ligadas 
à Economia Solidária. Para 
evitar que os custos destes 
materiais sofram reajustes 
especulativos, a Prefeitura 
deverá exigir dos estabele-
cimentos que se cadastra-
rem para receber o Cartão 
Educação que limitem os 
preços à tabela do Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação. 

- Também será um 
Programa para combater 
a evasão escolar dos estu-
dantes. Todos nós sabemos 
do constrangimento que os 
responsáveis e alunos pas-
sam por ir à escola sem o 
material escolar completo 
e uniforme em mau estado 
de conservação. Com essa 
aprovação, vamos gerar um 
circulo virtuoso no municí-
pio, com mais crianças na 
escola com toda dignida-
de merecedora e, também, 
com a economia fortalecida 
se destacando na educação 
-, finaliza o vereador. 

A proposta segue para 
apreciação do Poder Exe-
cutivo.

A Comissão Especial 
de Finanças, Infraestrutu-
ra e Retomada Econômica 
da Câmara Municipal de 
Petrópolis, criada em fe-
vereiro para acompanhar 
os desdobramentos das 
ações do município após 
as chuvas, vai apresentar 
em audiência pública mar-
cada para 16 de novembro, 
às 19h, o relatório sobre os 
trabalhos. O documento, 
que tem quase 500 pági-
nas e foi aprovado em reu-
nião na última quarta-feira 
(26), é propositivo, com 
indicações de medidas que 
devem ser adotadas pelo 
governo municipal para 
prevenção de novas tragé-
dias, além de organização e 
planejamento de resposta 

a desastres.
Segundo o presiden-

te da comissão, vereador 
Fred Procópio, o relatório 
reúne requerimentos de 
informações, ofícios e do-
cumentos coletados pelos 
vereadores durante o tra-
balho. O relatório é propo-
sitivo e traz apontamentos 
que têm como base o que 
levantamos ao longo des-
te período de trabalho. 
Ouvimos secretários mu-
nicipais, verificamos do-
cumentos e fizemos vários 
questionamentos ao go-
verno municipal, lembrou, 
acrescentando que, dos 23 
requerimentos de informa-
ção encaminhados ao Exe-
cutivo, 19 foram respondi-
dos.
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